



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : FX. Hero Saputro  
Nomor Induk/NISN : 3812 / 3142771035  
Sekolah : SD KANISIUS LODOYONG  
Alamat : Jl. Brigjend Sudiarto No.81

Kelas : IV -  
Fase : B  
Semester : I (Satu)  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	73	Menunjukkan kemampuan dalam Mengenal diri sebagai pribadi yang unik sehingga memunculkan rasa syukur dan mau mengembangkan keunikan dirinya bersama orang lain atau lingkungannya, Memahami kisah-kisah suci dalam Perjanjian Lama ( Sepuluh Perintah Allah sebagai pedoman hidup, Bangsa Israel memasuki tanah perjanjian, Allah memberkati para pemimpin Isael : Samuel, Saul, dan Daud ). Namun masih perlu pendampingan dalam Mengenal diri sebagai pribadi yang tumbuh dan berkembang dan mampu melakukan kebaikan, Mengenal Allah yang menyelamatkan manusia sebagaimana tercermin pada tokoh Perjanjian Lama ( Kisah Yusuf, Kisah Musa, dan Kisah Yosua ).
2	Pendidikan Pancasila	73	Namun masih perlu pendampingan dalam memahami dan menjelaskan makna lambang sila-sila Pancasila serta menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari., menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat., Mengidentifikasi aturan di keluarga, sekolah, dan lingkungan sekitar tempat tinggal, Mengidentifikasi dan menyajikan hasil identifikasi hak dan kewajiban sebagai anggota keluarga dan sebagai warga sekolah, Melaksanakan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan sebagai warga sekolah.
3	Bahasa Indonesia	73	Namun masih perlu pendampingan dalam memahami ide pokok (gagasan) suatu pean lisan, informasi dari media audio, Memahami pesan dan informasi tentang kehidupan sehari-hari, teks narasi, dan puisi anak dalam bentuk cetak atau elektronik, Berbicara dengan pilihan kata dan sikap tubuh/gestur yang santun, menggunakan volume dan intonasi yang tepat sesuai konteks, Menulis teks narasi, teks deskripsi, teks prosedur, dan teks ekposisi dengan rangkaian kalimat yang beragam, informasi yang rinci dan akurat dengan topik yang beragam..

4	Matematika	72	Namun masih perlu pendampingan dalam mampu membaca, menulis, menentukan nilai tempat, membandingkan, mengurutkan bilangan satuan sampai ribuan., melakukan perkalian dan pembagian bilangan cacah sampai 100., Mengisi nilai yang belum diketahui dalam sebuah kalimat matematika yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan pada bilangan cacah sampai 100.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	74	Namun masih perlu pendampingan dalam Mengidentifikasi masalah yang berkaitan dengan pelestarian sumber daya alam di lingkungan sekitarnya dan kaitannya dengan upaya pelestarian makhluk hidup, Mengidentifikasi proses perubahan wujud zat dan perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari, Mengidentifikasi sumber dan bentuk energi serta menjelaskan proses perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	79	Menunjukkan kemampuan dalam mempraktikkan berbagai variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, mempraktikkan berbagai variasi dan kombinasi pola gerak dasar non lokomotor, mempraktikkan berbagai variasi dan kombinasi pola gerak dasar manipulatif. Namun masih perlu pendampingan dalam mempraktikkan berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam dengan benar..
7	Seni dan Budaya	76	Menunjukkan kemampuan dalam Mengamati dan menjelaskan karakteristik bentuk, warna, tekstur, fungsi produk dan prosedur pembuatan kerajinan sesuai potensi lingkungan, merancang produk kerajinan sesuai potensi lingkungan.
8	Bahasa Inggris	70	Namun masih perlu pendampingan dalam mengekspresikan aktivitas sehari-hari dan membuat kalimat berdasarkan aktivitasnya, mengidentifikasi angka 50 sampai 100, mengidentifikasi ruangan yang ada di dalam rumah.
9	Bahasa Jawa	72	Namun masih perlu pendampingan dalam memahami dan memaknai teks narasi., menggunakan bahasa ngoko dan krama., memahami pesan dan informasi berbahasa Jawa dalam ragam ngoko dan krama tentang Geguritan..
Total		660	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Memiliki sikap yang baik selama mengikuti kegiatan pramuka
2	0	Baik, menguasai teknik-teknik dasar mewarnai
3	Komputer	Baik, memiliki sikap disiplin selama mengikuti kegiatan komputer
4	0	0
5	0	0
6	-	-

<b>KEHADIRAN</b>	Sakit	17 hari
	Izin	1 hari
	Tanpa Keterangan	3 hari

Orang Tua Peserta Didik,

Ambarawa, 16 Desember 2023

Wali Kelas



Kepala Sekolah,

Yohanes Harsono, S.Pd

G. 9465

Gabriel Kristiawan, S.Pd.SD

G. 9334

Komentar Orang Tua
